



Beau succès pour les handballeurs

publié le 11/12/2014

De belles Première et Troisième places

Descriptif :

Les Minimes de la section Handball ont défendu les couleurs du collège et leur succès fut à la hauteur de leur ténacité.

Ce mercredi après-midi, les Minimes Filles et Garçons de la section Handball se sont déplacés au Collège d'Aubigné de Saintes pour défendre les couleurs de Gémozac face aux équipes de Pons, Saint Porchaire et Saintes. Après un début de tournoi timide, les joueurs et joueuses ont trouvé leurs marques et se sont imposés leur permettant d'accéder à la première place du tournoi pour les Garçons et la troisième place du tournoi pour l'équipe Mixte. Nous tenons à les féliciter pour leur combativité, leur esprit d'équipe et leur bonne humeur et souhaitons un bon rétablissement à Léo et Zakaria, absents cet après-midi.

UN GRAND BRAVO À TOUS !!!!

Prochain rendez-vous le 14 janvier, cette fois-ci nous l'espérons au complet.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.